## Las cofradías aguardan la Semana Santa con esperanza de buen tiempo, ilusión y las calles llenas

Yolanda Gómez, presidenta de la Asociación de Cofradías de Semana Santa de Ciudad Real, afirma que las hermandades ultiman la Semana de Pasión más especial que se recuerda, que supone la vuelta a las calles tras dejar atrás lo peor de la pandemia. Será la Semana Santa de la ilusión, de las lágrimas de alegría y de muchos estrenos que enriquecen, aún más, el rico patrimonio de las cofradías. Entre las novedades, la instalación de sillas en el recorrido oficial para ver todas las procesiones durante los siete días de la semana de pasión ciudarrealeña

> **Texto: Aurora Galisteo** Fotos: Clara Manzano

iudad Real volverá a disfrutar de las procesiones. Han pasado cuatro años desde que la capital disfrutara al completo del esplendor de los actos religiosos y devocionales con los que las cofradías de la capital celebran la Semana Santa. La adversa meteorología y la pandemia han sido los enemigos invencibles que han doblegado la voluntad cofrade, pero que no han conseguido quebrarla, siempre a la espera de tiempos mejores.

Así, el año 2022 será el del regreso a una Semana Santa "como las de antes", tal y como la ha definido la presidenta de la Asociación de Cofradías ciudarrealeña, Yolanda Gómez, algo que contribuirá a esa ansiada normalidad, una Semana Santa marcada por la ilusión al retomar la presencia en las calles y por la prudencia a la hora de definir la organización conforme a los parámetros sanitarios establecidos por las autoridades.

## Se espera que no llueva

La presidenta de las cofradías ha trasladado la ilusión y la "impaciencia" con que las cofradías han vivido estas semanas previas a la Semana Santa. "Ahora, todas están pendientes de si habrá lluvia o no y eso es alentador", ha señalado. Todo parece indicar que todas las hermandades y cofradías de Ciudad Real, 24 en total, podrán realizar sus estaciones de penitencia. "De momento solo hay algo de amenaza de lluvia, y no mucha, para el Martes Santo y la previsión, a partir del Domingo de Ramos, es que suban las temperaturas", explica Yolanda Gómez en una entrevista concedida a Lanza.

"Algunas hermandades llevan cuatro años sin salir a la calle, primero por la lluvia y, después, por la pandemia. Este año esperamos que, por fin, todas las cofradías puedan salir a la calle, mostrar sus pasos y



acompañar con devoción a sus imágenes titulares", añade Gómez.

En este sentido, el protocolo ante las inclemencias meteorológicas se mantiene, de forma que si hay una amenaza de lluvia, se toma la decisión más dura que es parar las procesiones pero siempre con la idea de proteger el rico patrimonio de las cofradías. Uso de la mascarilla en la calle

Sin embargo, la amenaza del COVID también está presente y existe asimismo un protocolo higiénico sanitario. Yolanda Gómez explica que esas restricciones pasan por "mantener la distancia social entre el numeroso público que se espera que acuda a ver los desfiles procesionales, el uso de mascarilla, también entre los costaleros que será de tipo quirúrgica, y la realización de test de antígenos en las cuadrillas antes de las procesiones, tal y como se ha venido haciendo, meses atrás, en los ensayos", ha apuntado.

## Nadie se quiere perder la Semana Santa 2022

La Semana Santa está a la vuelta de la esquina. Los

Lanza
Semanario de La Mancha

12

08/04/2022

costaleros ya han puesto el punto final a los ensayos y todo está listo para que el Domingo de Ramos las primeras procesiones tomen las calles de Ciudad Real. La Pasión y el incienso volverán a mezclarse tras dos años de ausencia, en algunas hermandades han sido cuatro, y nadie se lo quiere perder, ni dentro ni fuera de las propias cofradías.

La presidenta de la Asociación de Cofradías de Ciudad Real cree que será un buen regreso de la semana grande. Las previsiones que hay son espectaculares, tanto desde dentro de las hermandades como fuera de ellas. "En la mayoría de cofradías los fieles han ido a retirar ya las túnicas, por lo que ganas que hay de volver a salir en procesión son inmensas", explica.

Los hermanos cofrades no fallan a la cita y tampoco lo hará el público. Buena muestra de ello, explica Yolanda Gómez, fue la procesión del Nazareno, el Domingo de Pasión, "con miles de personas en la calle, reflejo de las ganas que hay de Semana Santa entre los hermanos y entre la gente".

Eso sí, pese a las buenas previsiones que hay de cara a